



Sans exclusion aucune, Paul enseigne que tous ceux qui sont nés de nouveau et baptisés de l'Esprit peuvent prophétiser. L'utilisation du verbe 'pouvoir' nous montre qu'il y a une part importante de notre côté à mettre en oeuvre. Que Dieu vous bénisse! Pasteur Franck Lefillatre

**Eglise Paris Metropole**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)